

東淀川支援校長室だより 保護者の皆さまへ

令和4年2月25日 No.9
大阪府立東淀川支援学校
校長 太田 正義

2月17・18日「作品展」～学習の積み重ねが作品に～

2月17日（木）～18日（金）「作品展」が開催されました。新型コロナウイルス感染拡大を防ぐため、マスクを着用しての鑑賞や密にならないように入場する等、可能な限りの感染防止対策を施して実施しました。児童生徒たちが一年間かけて制作してきた作品がアリーナ内に展示されました。交流のコーナーでは近隣校の作品や、PTAからの出展もありました。日々の学習の積み重ねの成果が作品という形で表現されたこの「作品展」に、鑑賞している児童生徒からも達成感と満足感を感じられます。今後の成長に向けて大きな自信となったことでしょう。保護者の皆さまご鑑賞ありがとうございました。



第3回「学校運営協議会」開催～令和4年度に向けての提言～

2月18日（金）に、今年度最後の第3回学校運営協議会が、本校図書室で開催されました。今年度最後の運営協議会ということで本校からは、保護者の皆さまにも協力を依頼した学校アンケート（学校教育自己診断）の分析結果、今年度の学校経営計画の達成状況、令和4年度学校経営計画案の基本的方針等について報告・説明いたしました。

今年度の学校経営計画に基づく取組みの達成状況や、学校教育自己診断の結果については、新型コロナウイルスの影響で、計画通り実施できなかった取組みもありましたが、全体としては、保護者から一定の肯定的評価を得ています。今後の学校運営に向けては、協議会委員の皆さまからは、①学校教育自己診断の「いじめへの対応」の項目で「わからない」の回答割合が保護者、教職員ともに高いので、今後も児童生徒を丁寧に見守っていくことや、いじめ事案に対する学校としての対応を教職員へ周知徹底していただきたい、②ホームページの掲載内容を充実させ、更新頻度を高めて学校からの情報発信にいっそう努めてほしい、また、コロナ不安で休んでいる児童生徒のための教材掲載を周知してほしい、③教職員の業務分担についてはPDCAサイクルで捉えられているのか、等のご意見やご要望をいただきました。また、学校教育自己診断の教職員の回答結果から、学校運営への教職員の意見反映や業務分担に対する肯定的回答が少ないのは、学校の方針を十分に理解されていないのではないかというご意見もいただきました。

これらの審議を受けて、令和4年度学校経営計画案の基本的な方針（めざす学校像、中期的目標）を協議会委員の皆さまに承認していただきました。詳しい報告内容につきましては、後日、本校Webページに掲載いたします。学校としても、これらの提言内容をふまえ、学校教育自己診断結果も含めて、令和4年度の学校経営計画に反映させていきたいと考えます。委員の皆さま、一年間どうもありがとうございました。学校運営協議会終了後、委員の皆さまには、作品展を見学していただきました。

じどうせいと 児童生徒のみなさんへ

ご卒業おめでとうございます



おおさかふりつひがしよどがわしえんがっこう
大阪府立東淀川支援学校
こうちょう おおた まさよし
校長 太田 正義

こうとうぶ ねんせい めい がつよう か か しょうがくぶ ねんせい めい ちゅう
高等部3年生の39名のみなさんは3月8日（火）に、小学部6年生5名、中
がくぶ ねんせい めい とお か もく がくぶ そつぎょう
学部3年生29名のみなさんは10日（木）にそれぞれの学部を卒業されます。

そつぎょう
ご卒業おめでとうございます。卒業生のみなさんは、それぞれ次のステージに
む あら き とく こうとうぶ ねんせい がっこうせいかつ お
向けて新たなスタートを切ります。特に高等部3年生のみなさんは、学校生活を終
えて社会人の仲間入りをします。

ひがしよどがわしえんがっこう がくしゅう ぎょうじ う とも
東淀川支援学校では、学習にはげみ、行事に打ちこみ、たくさんの友だちと
たの おも で しゃかい で くる
楽しい思い出をいっぱいつくったことでしょう。社会に出てつらいことや苦しい
ことがあったときには、この東淀川支援学校での経験や楽しい思い出が、みな
さんをささ じしん も あゆ
支えてくれるでしょう。どうぞ自信を持って歩んでください。

こうとうぶ ねんせい だ こころ も おも
高等部3年生のみなさん、「ひとり立ちできる心」をしっかりと持ち、「思いや
りの心」をしっかりとそだ せいしゅん かがや こころゆた しゃかい
育て、青春を輝かせながら、心豊かでたくましい社会
じん
人となることを期待しています。

